

No /

突然の五便り失礼致します。

お忙い先方にどうかとも思ったのですが、長尾先生の著書を拝読させていただき、こんな先方に夫をお願いしたいと
えうかお願い、出来ればと強く思つたものでした。
遠いのでもちろん手紙は出来ませんが、何度も先方に手紙を
思つては止め、とうとう(ついでうちに)今年 夫は
で永眠致しました。による でいた。

最後の入院は去年の1月1日からで、一、二週間の予定でした。
症状はけん念感と食欲不振です。なので痛みもずっと有りました。
先の入院中の夫にとって何が一番良いのか、どうと考えて迷っていました
また主治医に不信感も持つようになつたのでご迷惑かと思
またが書く事になりました。

亡くなつた1日前にも書いたのですが抜かん出来ず書き変えて
本日に到ります。

亡くなつた今ではもうどうしようもないのですが、どうしても
納得いかない事を夫に対して申し訳ない気持ちで心の整理が
出来ずにいます。

H25.5月 食道癌が見つかりました。D-1~E
胃のポリープ除去で入院中に。

(3月に内視鏡による検査は受けましたが結果は何も
言わねば)

食道癌は放射線治療と抗がん剤治療でよい事を

No.2.

私たちには選択しました。

入院で 4回 抗がん剤、通院で 4回 受けました。

(H26.8月再発のため)

途中 H27.4月末頃から のどが痛くなり亡くなります」と痛みは続いています(下)。

耳鼻科でも診てもらいましたが のどはさしいでどうもなってないと言われ、主治医も抗がん剤の副作用から来ている(リンパに腫れています(下) かもしれないと言われ オキソムやオキシコニクンを服用していました。

えうち味付きの物や固い物は食べられなくなり 体重も落ちて来ます(下)。

それで H27.11月20日に癌で栄養をとる事で入院となりました。

主治医は「10月15日の画像では見た目大丈夫だったのに…」

しかし のどが痛みは治まらず 食べる量も山本か

H28.1月14日、主治医は 2週間ぶりに病室へ来られ「急にこんなにやせて…」と、涙が取子10mlのシックを受けました。

また、痛みに耐えられないから痛み止めをとこうと「薬業と手遊び薬中毒のようだ」と言われました。

タニも出る、胸の痛みも訴えるので 主治医と話したいと申し出ると16日に会って下さい)。ハキアリ胃3ラの話になりました。

栄養状態の改善で 2~3ヶ月で外せるという事で 本人も納得し、8日に胃3ラの手術を受けました。

16 3

先の事「思ってたより悪い」と主治医

27日 院内で主治医とハーフリ会い、夫の事にあがねたら「一進一退で可ね」と云われ、あとどうかといふ内に「幕頂まででようか」と事でいた。

日、いつも通り朝病院へ行くと夜中にトイレで倒れていたとかで回復室へ移っていました。(しばらく居て帰ったのが夕方病院より電話があり)「意識がいい。呼吸が止まっている」などような事を云われ、病院へかけ着けた時はすでに亡くなっています。家族も誰もも側に居なくて一人で逝った事を思ふと夫に申し訳なくてすみません。

長尾先生があんぜんのように自分で寄り添ってくれても思っていたのに平穀死を望んでいたのに全くちがう事になりました。自分を責めています。その日は主治医は東京へ出張とかで居られよかったです。お通夜に来て下さいましたか?複雑な気持ちです。総合病院で患者さんを泣かせてしまい、時内的にも餘力がないのも十分解かりますか?二週間も回診に来られないは二つの手有りでようか?

お手の痛みで薬を求める夫に薬中毒のようだとは...長いお付き合いお世話について先もとは云々残食でたりません。信頼していただけに葬儀も終り色々な手続きを(だからも)ずっと不信心がぬくえず気持ちの整理も出来ません。

主治医と会って気持ちを伝えたかったと思ったら、このまま全てを受け入れて...と思ったら心が搖る動いています。

No 4

何か一言でもアドバイスをいただければ幸いです。
でも、うして長尾先生に手紙を書いてすいぶん樂になりました。
長々と支離滅裂な手紙となりましたが、最後まで読んで
下さてありがとうございます。

これからのお元の健康とご活躍を心より
お祈り申し上げます。

427. 2月10日

長尾和宏先生